

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service als ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz ausgezeichnet

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Pia Schmitt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Heilbronn. Am vergangenen Montag, den 14. September 2020 wurde die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG als ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz vom Innenministerium Baden-Württemberg in Heilbronn ausgezeichnet. Die Auszeichnung gilt als Dank und Anerkennung an Arbeitgeber, die ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu jeder Zeit den ehrenamtlichen Einsatz ermöglichen und deren ehrenamtliche Tätigkeiten in herausragender Form unterstützen. Die Verleihung fand durch den stellvertretenden Ministerpräsidenten und Minister für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg, Thomas Strobl im Rahmen einer persönlichen Übergabe im Komödienhaus Heilbronn statt. Mit anwesend waren Harry Mergel, Oberbürgermeister der Stadt Heilbronn, Edmund Baur, Landesbeauftragter des Malteser Hilfsdienstes e.V. Baden-Württemberg, sowie Ralph Eisenhauer, Vorstandsmitglied der SV Sparkassenversicherung Holding AG. Insgesamt wurden 14 Unternehmen von Seiten des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet, die den Titel „Ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz“ tragen dürfen.

T +49 7931 91-3409
F +49 7931 91-53409
www.wuerth-industrie.com
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

18.09.2020

Die Würth Industrie Service hat sich in besonderer Weise um das ehrenamtliche Engagement im Bevölkerungsschutz verdient gemacht. Strobl dankte für die herausragende Unterstützung der ehrenamtlichen Einsatzkräfte von Feuerwehr, Rotes Kreuz, Malteser und weiteren Hilfsorganisationen durch den Arbeitgeber. Schon seit jeher gehört soziales Engagement zum Selbstverständnis der Unternehmenskultur. Dem Familienunternehmen liegt die aktive Förderung von gemeinnützigen Einrichtungen und die Unterstützung einer Vielzahl von Projekten aus Kunst und Kultur, Forschung und Wissenschaft sowie Bildung und Erziehung besonders am Herzen. Insbesondere die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Unternehmens wissen was es heißt, Verantwortung zu übernehmen – und das weit über die Unternehmensgrenzen hinaus. Benjamin Franz (31), Teamleiter Key Account Innendienst Kundenbranche, ist ehrenamtlicher Helfer im THW-Ortsverband Künzelsau und unterstützt bei unterschiedlichen Schadenslagen wie Naturkatastrophen, Bränden oder Verkehrsunfällen. Für Einsätze wie das Junihochwasser 2013 im Elbegebiet, das Düngemittel-Unglück an der Jagst 2015 oder auch die Unwetter-Katastrophe von Braunsbach 2016 wurde Benjamin Franz freigestellt.

Auch für diverse Lehrgänge oder die Fortbildung zum Zugführer erhielt er Unterstützung seitens der Würth Industrie Service. Aus diesen Gründen schlug der THW-Ortsverband Künzelsau auf Anfrage des Ministeriums für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg das Unternehmen anlässlich der Auszeichnung für ehrenamtsfreundliche Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz vor.

„Soziale Verantwortung hat für uns eine unverzichtbare Rolle. Wir engagieren uns aktiv für unsere Kolleginnen und Kollegen aber auch für unsere Mitmenschen und die Region.“, erklärt Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal der Würth Industrie Service.

Bildmaterial:



Bild: Ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz.jpg

Bildunterschrift: Offizielle Übergabe der Urkunde (v.l.n.r. Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal der Würth Industrie Service, Thomas Strobl, stellvertretender Ministerpräsident und Minister für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg)

Bildquelle: Steffen Schmid

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.700 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.